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Aos vinte e três dias do mês de agosto de dois mil e vinte e três, às quatorze 

horas, reuniu-se o Conselho Municipal de Turismo de Piracicaba, conforme 

convocação feita para esta respectiva data, com a presença dos constantes na 

lista de presença anexa, e para a seguinte pauta: a) Posse AMOPORTO; b) 

Projeto SEBRAE; c) Seminário de Turismo; d) MIT; e) Avaliação Comida na 

Rua; f) Etapa Circuito da Serra do Itaqueri; g) Festival Delícias da Serra;  h) 

Mapa Turístico; i) Visitas escolas Chácara Brasil; j) Assuntos gerais. Aberta a 

palavra a Presidente Odaléia informou as justificativas e ausências. Alessandra 

comentou sobre a posse da diretoria da Amoporto, na qual foi anunciada a 

Permissão de Uso da Casa do Artesão para a entidade após a reforma que 

está sendo executada pela SEMDETTUR. Alessandra apresentou o projeto do 

Sebrae de “Desenvolvimento do Trade Turístico” e convidou os conselheiros 

para o Seminário de Turismo de Experiência, parte integrante do progrma, que 

acontecerá no dia vinte e quatro de agosto de dois mil e vinte e três às 

dezenove horas no Teatro do SESC. Alessandra informou que Piracicaba foi 

aprovada como MIT pela Alesp e o próximo passo será a sanção do 

governador do Estado. Expôs que depois de aprovado será necessária a etapa 

de ranqueamento. Alessandra comentou sobre o sucesso do evento Circuito da 

Serra do Itaqueri que passará por Limeira, Piracicaba e Charqueada. 

Alessandra falou sobre a importância da adesão dos restaurantes ao Festival 

Gastronômico Delícias da Serra realizado pela Associação Serra do Itaqueri e 

das vantagens dos empresários em se associarem. Alessandra distribuiu a 

folhetaria dos roteiros turísticos de Piracicaba e justificou o atraso de outros 

dois roteiros. Marcos Casarotti sugeriu disponibilizar os roteiro no site do 

Turismo. Fábio da Chácara Brasil apresentou uma proposta para receber 

alunos das escolas públicas para desenvolver conscientização ambiental. Sem 

mais assuntos a serem tratados, não havendo manifestação, foram declarados 

encerrados os trabalhos. Do que eu Jéssica Fernanda Hellmeister, lavrei e dei 

fé a presente ata, que após lida e aprovada segue devidamente assinada pelo 

Presidente. 
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Odaléia Telles Marcondes Machado Queiroz 
Presidente do Conselho 


